

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

10 septembre 2025

Région États-Unis et Canada



États-Unis

L'Église du Nazaréen a officiellement commencé son ministère aux États-Unis en 1887, bien que la fondation officielle de la dénomination ait eu lieu en 1908 avec la fusion de plusieurs groupes de la sainteté qui partageaient les mêmes objectifs. Aujourd'hui, les Nazaréens se rassemblent dans des églises locales réparties dans chacun des états des États-Unis. Un accent renouvelé est mis sur l'évangélisation, la formation des disciples et l'implantation d'églises, et sur la participation de tous les âges à la mission de Dieu. Les jeunes prennent leur place en tant que leaders et ouvriers dans la mission, franchissant les frontières et sortant de leur zone de confort pour partager la Bonne Nouvelle de Jésus. Le message de la sainteté biblique est plus actuel que jamais et il concerne et motive les personnes de tous les âges.



558 147 membres



4 216 églises
organisées, 685 églises
pas encore organisées



2 129 ministres habilités
par les districts et 11 223
ministres ordonnés dans
73 districts

PRIÈRE



- Prions pour que le Seigneur continue à appeler des jeunes au ministère pour le bien de tous.
 - Prions pour que des opportunités de ministère permettent de transformer la vie des jeunes et de les sensibiliser à un monde plus vaste qui a besoin d'entendre le message de Jésus.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour les nombreux jeunes dont la vie a été transformée grâce à leur participation au programme C.A.R.E. (Care About Reaching Everyone - Veiller à s'adresser à tous).
- Louons le Seigneur pour l'intérêt grandissant des élèves des collèges et des lycées qui sont prêts à s'engager dans le ministère pour partager la Bonne Nouvelle de Jésus avec différents groupes.



MNI du sud-ouest de l'Indiana : Groupe d'adolescents C.A.R.E.

En 1976, une étincelle a jailli dans la MNI du district du sud-ouest de l'Indiana aux États-Unis : faire connaître l'Évangile au monde entier par le biais des jeunes. Cela a conduit à la création du Groupe d'adolescents C.A.R.E. (Care About Reaching Everyone - Veiller à s'adresser à tous) qui a donné aux adolescents leur première occasion de participer à la mission mondiale du Seigneur. Avec un nombre minimal d'encadrants adultes, des groupes de 15 à 30 adolescents ont découvert que le fait de sortir de leur zone de confort permet de transformer profondément leur cœur et leur vie.



Ces voyages missionnaires qui ont lieu tous les deux ans ont initialement été organisés par la MNI et la JNI, et sont désormais organisés exclusivement par la MNI du sud-ouest de l'Indiana depuis 2014. La MNI du sud-ouest de l'Indiana souligne que ces voyages sont bien plus que des vacances ou des camps d'été : ce sont des actions missionnaires qui ont un impact dans l'éternité. Les adolescents doivent poser candidature, partager leur témoignage, passer des entretiens et relever des défis pour apprendre l'importance du service désintéressé et de la résilience, le plus souvent sans avoir accès au confort moderne comme l'eau courante ou la climatisation. Pendant l'année qui précède leur départ, ils développent leur cohésion d'équipe, planifient des projets d'animations bibliques pour enfants et d'évangélisation, organisent des collectes de fonds et se préparent sur le plan spirituel en lisant des livres de méditations bibliques et célèbrent un culte d'envoi dans l'église.



En voyageant dans des lieux comme le Honduras, Blize ou encore en Alaska, de nombreux adolescents font l'exprience directe de l'action de Dieu et reviennent inspirs pour se prparer à exercer un ministre à temps plein. En 2026, l'accent sera mis sur les lves du collge, tandis que les lycens seront encourags à participer à la Nazarene Youth Conference de la rgion des tats-Unis et du Canada.

Christy Boes, prsidente de la MNI du district du sud-ouest de l'Indiana et participante au voyage des adolescents en 1988, explique : « Les jeunes d'aujourd'hui sont passionns et enthousiastes. Notre mission consiste faire en sorte qu'ils puissent s'engager, se responsabiliser et tre inspirs pour porter le flambeau de l'uvre missionnaire à l'avenir, en surpassant les rves que nous avons concernant le royaume de Dieu. »



Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à vous joindre à sa mission, quel que soit votre ge, pour le bien d'autrui ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organise.
A lire anciens numros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

